



Leider ist die besondere Glamour im Alter von 7 Jahren am 21. Juni 2015 nach einer Not-Operation, viel zu früh, von uns gegangen.

Sie durfte bei ihren Menschen eine schöne Zeit verbringen und in dieser Zeit hat sie auch Welpen zur Welt gebracht.

In diesen Nachkommen wird sie weiter leben.

Glamour hat sich in der Zeit der Hundeschulbesuche sehr gut entwickelt. Mit ihrer Lernbereitschaft hat sie ihre Menschen oft überrascht. So hat sie sehr schnell begriffen, worauf es beim Mantrailing ankommt und hatte Spass an dieser Arbeit.

Wir alle vermissen sie sehr!

Sie kann nun in der anderen Welt herum toben und mit ihren Artgenossen ein friedliches und unbeschwertes Dasein genießen.